

Fecha	Sección	Página
11.06.2009	Estados	39

## Ocho mil colonos, sin agua una semana

Ixtapaluca, Méx. Más de 8 mil habitantes de la unidad habitacional Geo Villas de Ayotla, en este municipio, carecen de agua potable desde hace una semana debido a la fractura de una tubería. De acuerdo con el alcalde suplente, Refugio González Espinosa, una empresa contratada por la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) rompió la tubería y no la ha reparado. Los pobladores tienen que formarse hasta tres horas para que habitantes de una unidad habitacional vecina les proporcionen el líquido. El director de Construcción de la CAEM, René Escobar, aseguró que el desperfecto ya fue reparado.

RENÉ RAMÓN, CORRESPONSAL



Página 1 de 1 \$ 4744.40 Tam: 37 cm2 AMIRALRIOS

**078.** 2009.06.11